

## Die KjG Wernau



### *Wer wir sind*

Die Katholische junge Gemeinde Wernau – kurz KjG – besteht seit 1979 und hat aktuell 70 Mitglieder. Das Zentrum unserer Jugendgruppe ist die Pfarrscheuer St. Erasmus (Schlosshof 15). Im Obergeschoss dieses beschaulichen Fachwerkhauses (dessen Außenfassade erst 2021 von Mitgliedern des KGR und der KjG gemeinsam neu gestrichen wurde) liegen unsere Jugendräume. Mit Ausnahme der Schulferien finden hier jede Woche Gruppenstunden für unsere Mitglieder statt.



### *Wie sieht „KjG“ konkret aus?*

Die Gruppen werden altersmäßig gestaffelt aus je 2-3 Schuljahrgängen gebildet, momentan gibt es sieben verschiedene Gruppen. In diesen sind die Kinder von der ersten Klasse an verbunden, man spielt Brettspiele, Tischkicker, Dart, isst Pizza, spielt im Hof Ball oder Wikingerschach, geht im Sommer gemeinsam Eisessen oder macht eine Wasserschlacht, backt im Winter als Gruppe Plätzchen oder geht auf den Weihnachtsmarkt – die Möglichkeiten, die Gruppenstunden zu gestalten, sind schier unbegrenzt und die Kinder können in Absprache mit den Gruppenleitern ihr „Wunschprogramm“ erarbeiten.

Neben dem Kontakt mit der eigenen Gruppe gibt es regelmäßig gemeinsame Aktionen für die KjGler, bei denen sich alle amüsieren – sei es auf der internen Faschingsparty in der Pfarrscheuer, beim Jahresausflug im Frühsommer oder beim Neujahrspunsch, zu welchem auch die Eltern herzlich eingeladen sind. Doch die beiden größten Highlights des KjG-Jahres sind zweifellos das KjG-Wochenende im Frühjahr und das große Sommerlager zu Beginn der Ferien. Beim gemeinsamen Wochenende fahren wir von Freitag auf Sonntag jährlich in ein anderes Gemeinschaftshaus im Umkreis von Wernau (Beispiele aus der Vergangenheit sind Geislingen, Owen, Nagold, Winterbach, ...). In den Sommerferien geht es dann für etwa 10

Tage mit unseren Zelten auf einen Campingplatz im süddeutschen Raum und Umgebung (z.B.: Schluchsee, Brombachsee, Prien am Chiemsee, Bregenz) wo wir baden, wandern, Städteausflüge machen, kleinere Freizeitparks besuchen – an Spaß mangelt es hier wohl keinem.

Unser Ziel ist es, als KjG Wernau eine große Gemeinschaft zu bilden, verbunden



durch viele schöne gemeinsame Erlebnisse und Erinnerungen.

### **Wer koordiniert das Ganze?**

All unsere Aktionen bringen einen erheblichen Organisationsaufwand mit sich, ebenso die Gruppenstunden. Einmal monatlich treffen sich die älteren Jugendlichen und Gruppenleiter deswegen in der sog. Leiterrunde, um Bilanz zu ziehen aus vergangenen Aktionen, Organisatorisches zu klären, Aktionen zu terminieren und zu planen und sich über Anliegen der Einzelnen auszutauschen. Ämter werden innerhalb der Leiterrunde jährlich gewählt, die satzungsgemäße Führung der Jugendgruppe kommt der gewählten Pfarrjugendleitung, momentan bestehend aus drei Personen, zu. Diese koordiniert gemeinsam mit der Leiterrunde unsere große Gruppe, sodass alle gut miteinander zurechtkommen und gerne und voller Freude in die KjG kommen.

*Pfarrjugendleitung (2022/23):* Ramona Schneider, Ilonka Schinagl und Jonathan Stegmaier

### **Überblick: Gruppenstunden**

Klasse 1: Dienstag 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr

Klassen 2 und 3: Donnerstag 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr

Klassen 4 und 5: Mittwoch 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr

Klassen 6 und 7: Freitag 16:30 Uhr bis 17:30 Uhr

Klassen 8 und 9: Dienstag 18:30 Uhr bis 19:30 Uhr

Klassen 10 und 11: Freitag 17:45 Uhr bis 18:45 Uhr

Klasse 11 und älter: Montag 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr

Alle Interessierten und Neugierigen sind herzlich eingeladen, einfach unverbindlich zur entsprechenden Gruppenstunde dazuzustoßen. Es ist dabei nicht wichtig, welcher Konfession und Religion jemand angehört, wir als KjG verstehen uns bewusst als Gruppierung, die allen offensteht!